



RESPEKT
DEUTSCHLAND.de

Dagegen sein ist einfach. Nichtstun ist bequem.

Sich konkret in die Gesellschaft einbringen, das erfordert persönliches Engagement – und zwar von jedem!

Lassen Sie uns Deutschland das Gesicht und die Stimme all jener Menschen verleihen, die sich wechselseitig mit Respekt begegnen.

„Wir alle“ brauchen wirklich **JEDEN**, damit Deutschland mit Besonnenheit und Stärke für eine humanitäre Welt in Frieden steht.



Machen Sie mit! Werden Sie ein Teil der Geschichte, in der man anerkennend „**Respekt Deutschland!**“ sagen kann.

www.respekt-deutschland.de



Idee: Dr. Carla Thiele | Gestaltung: design influus
